

Chihuahua., Chih a 7 abril de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Prevé CEPC alza en las temperaturas durante esta semana

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) informó que el impacto de la masa de aire ártica que impulsó al sistema frontal número 37, perderá intensidad gradualmente, lo que generará la recuperación de las temperaturas durante esta semana, así como cielos despejados.

Para hoy se prevé un ambiente fresco a templado al mediodía y cálido por la tarde, sin lluvias y con vientos oscilarán entre los 10 y 20 kilómetros por hora (km/h), con rachas que podrían superar los 45 km/h en Guachochi, y los 35 km/h en Madera, Temósachic y Cuauhtémoc.

Las temperaturas máximas para este lunes incluyen: Chihuahua 20 grados centígrados (°C), Juárez 21 °C y Chínipas 33 °C.

El martes 8 de abril, la recuperación térmica será más notoria, con ráfagas que se mantendrán entre los 10 y 20 km/h, y que alcanzarán hasta 35 km/h en la región sureste de la entidad. Las máximas previstas son: Chihuahua 26 °C, Juárez 26 °C y Chínipas 35 °C.

El miércoles 9 de abril será el día más cálido de la semana, con temperaturas máximas que alcanzarán los 31 °C en Chihuahua y los 37 °C en Chínipas, con mínimas en la zona serrana que seguirán bajas y con heladas matutinas, cielos despejados y vientos moderados.

Se recomienda a la población mantener la prevención y protegerse del frío durante las primeras horas del día, así como evitar cambios bruscos de temperatura, especialmente en regiones donde las mínimas sigan siendo gélidas.

Además, es importante mantenerse informado y tomar las debidas precauciones ante los vientos fuertes en algunas zonas del estado.